



Nachdem der Kitt durchgetrocknet war, wurden die weißen Platten mit brauner Acrylfarbe gestrichen.



Für das Verkleben von Grasfasern kann man verschiedene Klebstoffe oder Weisskleim benutzen. In diesem Fall habe ich NOCH-Graskleber verwendet.



Die erste Schicht Grasfaser mit 2 mm Länge ist am Rand um den Acker aufgetragen. Es folgen weitere Schichten verschieden langer und unterschiedlich gefärbter Grasfasern.



Auf einer Seite neben dem Acker hatte ich ein paar Reihen Mais geplant. Hier wurde nur wenig Gras als Unkraut angebracht.



Das so vorbereitete Feld wurde in das bereits vorhandene Diorama eingebaut, und die Übergänge wurden mit verschiedenen Grasfasern gestaltet. So lassen sich auch andere Geländearten nachträglich in die Landschaft einbauen.